

La montée pour le Cory Basket

Yerville. L'équipe première masculine est assurée d'évoluer l'an prochain en Honneur départementale.

Cela faisait trois ans que le club attendait la montée ! L'équipe première masculine du Cory Basket accède à la division supérieure. « *Après avoir fini 4e, puis 2e l'an dernier, cette saison est la bonne* », se réjouit le président Bruno Blondel. A une journée de la fin du championnat, l'équipe première est assurée d'évoluer l'an prochain en Honneur départementale. Il suffisait d'une victoire aux joueurs d'Alexandre Chauvet sur les deux dernières rencontres pour accéder à la montée. Dimanche, à Bacqueville-en-Caux, elle a été décrochée. A la mi-temps, le score de 23 à 25 était favorable mais n'assurait pas d'une fin heureuse. Mias grâce à sa défense, l'équipe du Cory a



Les basketteurs et leur entraîneur Alexandre Chauvet

su maîtriser la seconde partie du match et s'est imposée 44 à 54.

Ce dimanche, pour son dernier match de championnat, l'équipe

recevra Montville, à 10 h 30, salle Champlain. L'occasion de venir encourager et féliciter l'équipe pour cette accession.